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Родилась и выросла в Республике Башкортостан. Окончила 

Башкирский Республиканский колледж культуры и 

искусства по специальности: " Менеджер социально- 

культурной деятельности". Собственно, в студенческие 

годы, жизнь меня связала работой с детьми. Преподавала 

детям актерское мастерство, сценическую речь, 

сценическую пластику. Участвовала в различных городских 

мероприятиях. Но на этом я не переставала развиваться. 

Время шло, близок был выпуск с колледжа. Пришла пора 

выбирать, куда направляться дальше. К тому времени я 

уже понимала, что мне нравиться работать с детьми и к 

тому же чувствовала и от них отдачу. И вот я приняла 

решение, что мое призвание это работа с детками. 

Поступила на заочное отделение Башкирского 

государственного Университета на Специальность 

«Социальный психолог-педагог». Далее переезд в 

Москву… На данный период работаю детским старшим 

аниматором.



 

 

 

Как я оказалась в МСПО? На самом деле, очень 

спонтанно … Дело было весной , хотелось чего то 

интересного теплого душевного , и я вспомнила о детстве 

,о жизни в лагере , как мне там было уютно  и тепло, 

насколько у нас был дружный отряд . Классные  

вожатые на которых хотелось ровняться  … Я подумала, 

почему бы и мне не стать такой же как они , и даже 

лучше….С этой мыслью я ушла на работу , где  

поделилась этой мыслью со своей коллегой . Она долго 

не думая , скинула мне ссылку , где нужно было 

заполнить анкету . И вот я заполнила её . Ждала, думала 

мне перезвонят , но так и не звонили… Я уже забыла про 

то что отправляла заявку , гуляю по улице и тут вдруг 

раздается звонок : «-Здравствуйте ,Евгения ? Вас со 

Школы молодого вожатого беспокоят…»



Изначально , когда нам кураторы говорили , что пора 

определиться с лагерем , я точно ,знала, хочу именно в этот 

лагерь и не куда больше….(возможно многие подумают , что из 

за моря ) но это не так .Захотела именно туда потому, честно 

,привлекли фотографии и передаваемая атмосфера через них. 

Вот бывает такое , что  смотришь ,и понимаешь :Хочу! 

Слышала многое, что новичков в лагерь на море не берут и все 

такое… Но меня это не останавливало , поехала на выезд # 12 

месяцев .Прошла собеседование , очень волнительный был 

момент.... И вот я на вокзале в предвкушении встречи с детьми 

и их родителями. Конечно у нас был предварительный 

инструктаж , но все же мысли :-А как? Почему? Получиться ли 

у меня ?...: мелькали вопросы в моей голове. Приняла решение 

: Сказала сама себе , Женя , делай как чувствуешь ! И 

действительно , делала так ,как чувствовала….У меня был 

самый младший отряд в лагере. Узнала , изучила каждого по 

своему . Это своего рода маленький мир каждого из них кто то 

капризничал, кто то злился  ,кто то просто обижался не из не 

чего …но я благодарна каждому ребенку из своего отряда , за 

то что они меня приняли, наделили колоссальным опытом. 

Сколько же было славных моментов , я видела что каждый из 

них меняется к лучшему во благо отряда. А когда я уходила на 

выходной , и меня целый день не было на отряде. Так они 

донимали вопросами воспитателя , напарницу:- Почему меня 

нет ?! А когда ,возвращалась перед отбоем бежали со мной 

обниматься , говоря что они соскучились .И тогда помаешь 

,что все это ,не зря !!!... 



И вот конец смены ,весь лагерь в актовом зале. Подводились 

итоги , было награждение… Вдруг, говорят:- На сцену 

приглашается  Семенова Евгения….В общем , для меня это 

было неожиданно, но мне присвоили звание Лучшей вожатой 

смены . 
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Я и мои 
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Лучший 
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